
sca in Serie B. Baldiraghi dopo
-

Omnia Pavia,
affrontando anche Crema in
qualche circostanza, mentre

ultima stagione è arrivata
ata parentesi sulla

-
e-

sonero a metà dicembre. Se
davvero sarà lui il prescelto, il

-
mo, in una piazza che

-
cambiato, in cui ci sono tutte
le condizioni per fare bene. A
stretto giro dovrebbe esserci

Che Crema fosse alla ricerca di
-

u lt i -
ma stagione con Marcello

zinardi in panchina, pur
parlando di un tecnico di

-
va portato i risultati sperati.
Per il tecnico codognese ora si

-
bilito il coach di dovrà presto
iniziare a parlare di squadra, e
al momento la situazione è in
totale divenire. Potrebbe però

-
prio con Baldiraghi alla sua

-
ivamente a questo

-
-

Serie A1 rosa Basket Team, D’Alie resterà
Dopo il tecnico, il primo tassello per la nuova stagione è la conferma della play maker

n CREMA Dopo la promozio-
ne a head coach di Giuseppe
Piazza, anche il primo tassello
della rosa è stato sistemato in
casa Basket Team Crema,
pronto ad affrontare il proprio
primo campionato di A1, ed è
la graditissima e meritata
conferma di Rae D’Al i e.
La giocatrice di origine statu-
nitense, ma ormai italiana a
tutti gli effetti, è stata una del-
le principali protagoniste del-
la scalata alla A1 delle bian-
coblù, con un campionato
dalle statistiche davvero im-
portanti. Che però non spie-
gano forse nemmeno bene
l’impatto che D’Alie ha avuto
su tutto il  mondo Basket
Team, con la sua personalità
straripante e il suo approccio
da grande professionista in
palestra, che l’ha portata ad
affermarsi come una delle
leader dichiarate di questo
gruppo e a essere la beniami-
na del pubblico cremasco. Un

connubio quindi anche tra la
persona e la città, che ora può
proseguire con soddisfazione
di tutti. Tecnicamente parlan-
do, Rae torna a misurarsi con
la categoria dalla quale era
scesa per affrontare l’av v en -
tura cremasca, di cui ha già
esperienza sin dai tempi di
Bologna, e che assolutamente
merita di giocare di nuovo se
se ne fa una questione di ta-
lento ed esperienza. Sarà lei
dunque la play titolare di
questa prima storica annata
cremasca nella massima se-
r ie.
«Sono molto contenta di ri-
manere – afferma la stessa
D’Alie - essendomi trovata
benissimo in questo primo
anno. Credo che, al di là del
risultato, la nostra annata sia
stata un ottimo primo assem-
blamento di un gruppo che
può ancora crescere molto, e
togliersi grandi soddisfazioni,
anche se la A1 sarà certamen-

te più difficile».
A lei si chiede di continuare
ad essere leader in campo e
fuori, soprattutto ora che ci
sarà l’arrivo di altre giocatrici
straniere, magari proprio
americane, che aiuterà sicu-
ramente ad ambientarsi. Si
prospetta inoltre un’altr a
estate tinta d’azzurro per
D’Al i e.
Da ieri infatti è in ritiro a To-
rino con la Nazionale di 3x3
Open (di cui è capitana e ico-
na a livello planetario) in vi-
sta del torneo “Big Twelve” in
programma a Voiron in Fran-
cia nel week end. La novità è
che le nazionali italiane, sia
maschile che femminile, si
presenteranno oltre che con
la squadra Open anche con
un gruppo Under 23, e in
q u es t ’ultimo gruppo al fem-
minile è stata convocata an-
che l’altra cremasca Anastasia
Conte. TG
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